

Datum 09.07.2018
Reg.Nr. 16.08 / 2017-341
Person Katrin Egger
Funktion Leiterin Standortförderung und Kommunikation
E-Mail katrin.egger@glarus.ch
Direkt +41 58 611 81 27

Medienmitteilung der Gemeinde Glarus vom 9. Juli 2018

Kindergärtner Erlen gewinnen Wettbewerb und gestalten eine Gondel der Sportbahnen Elm

Im vergangenen Herbst haben die Kindergärten Erlen an einem Zeichnungswettbewerb teilgenommen. Als Aufgabe haben die Kindergartenschüler Häuser für eine Gondel der Sportbahnen Elm gemalt. Mit ihren Zeichnungen gewannen die Kindergartenschüler den 1. Preis. Mit den prämierten Zeichnungen wurde nun eine Gondel gestaltet, die bereits in Betrieb ist. Als Wettbewerbsgewinner durften alle Schülerinnen und Schüler des Kindergartens Erlen einen unvergesslichen Tag in Elm verbringen.

Gemeinderat und Geschäftsleitung der Gemeinde Glarus gratulieren den Kindern ganz herzlich zu diesem Erfolg.

Bildlegenden:

- 1) Glückliche Gesichter beim Ausflug in Elm
- 2) Die neugestaltete Gondel der Sportbahnen Elm mit den Siegerzeichnungen.

Zirkus Lollipop gastiert beim Glärnischschulhaus

Vor den Sommerferien führten die Einführungsklassen von Gabi Bee, Bea Bolanz und Köbi Marti eine Zirkusvorführung auf dem Pausenplatz des Glärnischschulhauses auf. In einer Projektwoche studierten die Schülerinnen und Schüler ein Zirkusprogramm ein. Eltern, Geschwister und Bekannte konnten bei sonnigem und warmem Wetter als Resultat der Projektwoche eine glanzvolle Zirkusvorführung verfolgen. Die Kinder gestalteten die einzelnen Nummern mit viel Liebe und grossem Einsatz. Ein Apéro mit allen Eltern und Besuchern rundete den schönen Zirkusabend ab. Ein grosses Dankeschön an alle Mitwirkenden.

Bildlegenden:

Mit viel Freude und Konzentration werden die eingeübten Darbietungen zum Besten gegeben.

Kontakt:

Katrin Egger
Leiterin Standortförderung und Kommunikation
Direkt: 058 611 81 27
katrin.egger@glarus.ch